

- Wir handeln verantwortungsvoll und verlässlich. Wir sind für die Kinder und Jugendlichen überzeugende, konsequente und berechenbare Partner.
- Wir arbeiten wertschätzend und vertrauensvoll mit den Familien zusammen. Nur in Verbindung mit den Eltern können wir wirksam tätig werden.
- Unser Anliegen ist der Aufbau und die Entwicklung tragfähiger Beziehungen, als Grundvoraussetzung für Veränderung. Wir respektieren und akzeptieren jedes Kind/jeden Jugendlichen in seiner Persönlichkeit und Individualität.
- Wir kümmern uns fürsorglich um die emotionalen, körperlichen und geistigen Bedürfnisse des Kindes und Jugendlichen.
- Wir unterstützen jedes Kind dabei, seinen Platz in der Gruppe zu finden und bieten Raum für persönliche Beziehung.
- Durch unsere verlässlichen Strukturen erleben die Kinder und Jugendlichen Geborgenheit, Halt und Orientierung.
- Im Rahmen der Selbstverpflichtungserklärung für Kinderrechte und Kinderschutz der Diakonie Baden, übernehmen wir Verantwortung für unsere Schutzbefohlenen.
- Wir f\u00f6rdern und \u00fcben die Beteiligung und Mitbestimmung der Kinder und Jugendlichen, als Vorbereitung auf ein selbstverantwortliches Leben.
- Unser vorrangiges Ziel ist es, die Kinder und Jugendlichen zu f\u00f6rdern und zu unterst\u00fctzen, damit sie ein selbstbestimmtes Leben f\u00fchren k\u00f6nnen.



## Unser Angebot umfasst unter anderem...

- Professionelle N\u00e4he und Beziehung zum Kind / Jugendlichen
- Klar strukturierte Tagesabläufe und individuelle Orientierungshilfen, die Halt und Sicherheit geben
- Einbindung des Kindes/Jugendlichen in ein heilpädagogisches/therapeutisches Setting
- Intensive Elternarbeit unter systemischen Gesichtspunkten
- Regelmäßige Gruppengespräche und gemeinsame Unternehmungen
- Ferienfreizeiten im In- und Ausland
- Nachbetreuung durch offene und gebundene Angebote
- Heranführung an die Selbständigkeit im Betreuten Jugendwohnen
- Individuelle Förderung an unserer eigenen Schule mit Förderschwerpunkt emotionalsoziale Entwicklung

## Kooperation mit...

- Fachärzten, Therapeuten und Beratungsstellen in der Region
- den Sonder- und Regelschulen im Umkreis

## Beratung und Weiterbildung für...

Schulen, Kindertagesstätten und Pädagogen





Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Hans-Martin Blessing Geschäftsführung Alemannenstraße 7 79379 Müllheim Telefon 07631 / 748266-0 blessing@kirschbaeumleboden.de





Mädchen und Jungen von 6 bis 10 Jahren (10 Plätze)

In der Tagesgruppe I werden Grundschülerinnen und Grundschüler betreut, die aus unterschiedlichsten Gründen eine besondere Hilfestellung benötigen. Das auf die jeweiligen Bedürfnisse unserer jüngsten Kinder zugeschnittene Konzept zielt auf die ganzheitliche Förderung im emotionalen und schulischen Bereich ab. Gemeinsame, von den Betreuern täglich frisch zubereitete Mahlzeiten, fest verankerte Hausaufgabenzeiten und eine breite Palette an Bastel- und Freizeitangeboten strukturieren den Tag. Intensive Beziehungsarbeit vermittelt Geborgenheit und schafft eine Atmosphäre, in der sich die Kinder entwickeln können. Dazu gehören auch gemeinsame Ausflüge und Ferienfahrten.

Intensive Elternarbeit, bis hin zur systemischen Familientherapie, ist ein wesentlicher Bestandteil der Tagesgruppenarbeit.



Mädchen und Jungen von 8 bis 12 Jahren (10 Plätze)

In der Tagesgruppe II werden Kinder betreut, die Unterstützung bei der Bewältigung ihres Alltags benötigen. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind in dieser Phase des Übergangs vom Kind zum Jugendlichen besonders gefordert. Die Balance zwischen Sicherheitsbedürfnis und pubertären Ansprüchen erfordert einen sensiblen Umgang mit Themen wie Selbstwert, Sexualität und Verantwortungsübernahme. Freiräume unter pädagogischer Begleitung zu erobern, kennzeichnet diese Gruppe. Aktivitäten außerhalb der Tagesgruppe fördern das Wiedereinleben ins soziale Umfeld. Elterngespräche und intensive Kooperation mit der heimeigenen Schule, sowie den Regelschulen vor Ort, sind wichtige Komponenten unserer Arbeit.



Mädchen und Jungen ab 12 Jahren (10 Plätze)

Die Tagesgruppe III betreut pubertierende Jugendliche auf ihrem Weg zu einer eigenen, stabilen Identität. In scheinbar ausweglosen Situationen in Familie und Schule unterstützen wir die Jugendlichen dabei, ihre Fähigkeiten und Stärken zu erkennen und daraus neue Perspektiven zu entwickeln. Im täglichen Miteinander erleben sie den Wert sozialer Gemeinschaft, wie Freundschaft, konstruktive Konfliktbewältigung, Verantwortungsbewusstsein und Rücksichtnahme. Tischkicker-, Billard- und Fußballturniere, sowie Freizeitgestaltung in einem Verein und Ferienfreizeiten gehören dazu.

Unsere intensive Beratung und Begleitung zu Ämtern, Ausbildungsstellen oder Praktikumsplätzen vermitteln den Jugendlichen Sicherheit. Unser Ziel ist, ihnen die Teilhabe am beruflichen und gesellschaftlichen Leben zu ermöglichen.

Weitere Informationen
07631 / 7482660
info@kirschbaeumleboden.de

Persönliche Ansprechpartner finden Sie unter: www.kirschbaeumleboden.de